
         « J’ai intégré Sciences Po Strasbourg en première année après un baccalauréat littéraire 
obtenu au lycée Dr Koeberlé de Sélestat, au sein duquel j’ai eu la chance de

participer au programme d’études intégrées proposé par l’IEP.  » 

« Ce master m’a permis d’acquérir une véritable culture juridique ainsi que des méthodes de 
travail essentielles à ma professionnalisation, notamment par la rédaction de dissertations et 
de notes de synthèse, mais aussi grâce à la réalisation d’un mémoire de recherche. »

« Après deux périodes d’immersion et de stage d’observation, j’achèverai mon cursus universitaire 
par un stage au sein du centre pénitentiaire de Mulhouse Lutterbach, afin de me préparer effica-
cement au concours de directeur des services pénitentiaires. »

Etudiante en 5e année dans le parcours Carrières et action publiques.
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« L’École m’a permis de construire mon projet professionnel en me donnant une solide préparation aux 
concours de la fonction publique. »

« La pluridisciplinarité des enseignements ainsi que son ouverture à l’international m’ont confortée 
dans le choix de Sciences Po Strasbourg.  »

« Ma troisième année de mobilité au Royaume-Uni a été placée sous le signe de la découverte de la criminologie, 
étant très intéressée par les questions juridiques, je me suis orientée vers la filière de quatrième année « Droit et 
administration publique ». Actuellement en cinquième année, je poursuis ce parcours au sein du M2 Carrières et 
action publiques. » 

« De ce parcours étudiant, je tire une multitude d’enseignements : un grand nombre de 
connaissances et de compétences. J'ai aussi su développer un esprit persévérant. » 

« Je ressors intellectuellement et humainement enrichie de ces cinq années ; j’envisage donc « l’après 
Sciences Po Strasbourg » comme une mise en pratique de ces enseignements fondamentaux. » 
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« Sciences Po Strasbourg a toujours constitué un défi pour moi, et c’est d’autant plus vrai que je suis 
devenue déficiente visuelle durant mon cursus. Poursuivre mes études malgré le handicap 
(avec des aménagements) a révélé une certaine capacité de résilience. L’équipe pédagogique et 
administrative a tenté de faire du handicap une force et non une barrière. »


